

Offizielle Einweihung des Burnplatzes

KRELINGEN. Die Mitglieder des Dorfgemeinschaftsverein Krelingen und Ortsvorsteher Karl-Heinz Freitag laden alle Einwohner des Dorfes zur Einweihung des Burnplatzes am kommenden Freitag, 31. Mai, ab 16 Uhr ein. Im Rahmen der Dorferneuerung Heidmark wurde auch der Burnplatz als Dorfmittelpunkt umgestaltet. Er hat einen größeren Wendeplatz für den Schulbus sowie neues Pflaster erhalten und soll nun mit einer offiziellen Einweihung an die Dorfbewölkerung übergeben werden. Nach Ansprachen und Grußworten wird das Trassierband durchschnitten werden, mit dem die symbolische Übergabe dann erfolgt. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Bei schlechtem Wetter wird die Veranstaltung kurzfristig in das an den Platz angrenzende Gasthaus Columbus verlegt.